

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION
LILLE, 106, Rue de Paris
PARIS, 48, Bd. Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

BUREAUX : Téléphone 351-17
ROUBAIX 48, rue de la Gare, 45
TOURCOING Téléphone 9-05
3, rue Fidèle Lebacqz

DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME.

Une nouvelle agression allemande ?

LETTRE DE LONDRES

La guerre des ondes

(De notre Correspondant particulier : GERARD BOUTELLEAU).



Lord PERTH qui est chargé de la propagande par ondes.

Londres, 16 juin. — La venue à Prague de M. Himmler annonce le début de nouvelles méthodes qui vont être employées pour restaurer l'ordre dans le Protectorat. Elle annonce aussi, ce qui est plus important, l'occupation militaire de la Slovaquie. Les communiqués de Berlin ont beau démentir les préparatifs de cette manœuvre militaire, elle n'en est pas moins imminente. La Slovaquie, bien que théoriquement autonome, est virtuellement sous le contrôle allemand et il n'y aurait pas de raisons de s'inquiéter outre mesure de cette occupation si la province de Slovaquie ne bordait pas les frontières de Pologne et de Hongrie. Récemment, l'état-major allemand informa le Chancelier Hitler que tant que la Slovaquie ne serait pas militairement occupée, il ne serait pas possible d'entreprendre une action militaire contre la Pologne. Une telle occupation permettrait en même temps d'exercer une pression et même de contrôler les nouveaux territoires de la Hongrie, le seul pays que l'Allemagne peut aujourd'hui « protéger » sans encourir le risque d'une guerre.

Près de 40.000 Allemands appartenant aux troupes d'assaut ont été récemment dirigés sur Dantzig et M. de Ribbentrop au cours de la dernière semaine a fait de nouvelles « propositions intéressantes » à Varsovie pour régler « pacifiquement » la question de Dantzig ; mais lorsqu'on apprit à Berlin quelle avait été la réponse des Polonais, les autorités allemandes décidèrent que le général Keitel serait chargé de faire un voyage en Finlande pour offrir au gouvernement de ce pays les armements et le matériel nécessaire pour fortifier l'île d'Åland qui commande l'entrée de la Baltique. L'Allemagne n'a pas renoncé à un seul de ses projets d'expansion et l'impression de détente et de sécurité que chacun croit éprouver aujourd'hui ne provient que du fait que les Allemands ont été simplement contraints à agir avec plus de prudence et de lenteur.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

A LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE DU TRAVAIL

M. POMARET définit la position du gouvernement français devant d'importantes questions sociales

LE MINISTRE SOULIGNE QUE LES PRINCIPES QUI ONT PRÉSIDÉ À L'ÉLABORATION DES LOIS DE JUIN 1936 DEMENTENT LE FONDAMENT DE LA POLITIQUE SOCIALE DE NOTRE PAYS ET PROPOSE QUE LES NATIONS DÉMOCRATIQUES ÉTABLISSENT UNE COLLABORATION ÉCONOMIQUE INTERNATIONALE

LIRE NOS INFORMATIONS EN CINQUIÈME PAGE

LES JAPONAIS posent leurs conditions à la levée du blocus de Tien-Tsin :

Collaboration de l'Angleterre et du Japon pour le maintien de l'ordre dans les concessions ; répression de toute tentative d'obstruction au fonctionnement du gouvernement de Pékin ; remise à celui-ci des réserves d'argent détenues par les banques chinoises de la concession

A LONDRES, ON ENVISAGERAIT DES MESURES DE REPRÉSAILLES ÉCONOMIQUES, NOTAMMENT LA DÉNONCIATION DE L'ACCORD ANGLO-JAPONAIS DE 1911



Le Colonel Sir John LAURIE commandant des forces britanniques cantonnées à TIEN-TSIN. (Ph. Keystone)

Tien-Tsin, 16. — Ce matin, troisième journée du blocus des concessions britannique et française, les Japonais renforcent leurs mesures restrictives. Peu de Chinois ont été autorisés à entrer dans les concessions. Les agitateurs japonais ont toujours à l'esprit le sentiment anticolonial et xénophobe dans la région contrôlée par les Japonais. (Lire la suite en 2^e page)

LA RÉFORME ÉLECTORALE PAR 368 VOIX CONTRE 188, LA CHAMBRE S'EST PRONONCÉE EN FAVEUR DU PANACHAGE

Au cours de sa séance du matin l'Assemblée a voté la proposition de loi tendant AU RAJUSTEMENT DES PENSIONS DES VICTIMES DU TRAVAIL

(Lire nos Informations en 2^e page)

La Loterie Nationale

Tirage de la dixième Tranche

Le tirage de la dixième tranche de la Loterie Nationale 1939 a eu lieu le vendredi 16 juin 1939 à 21 h., à Paris, sur la plateforme de la Tour Eiffel.

LE NUMÉRO 647.529 GAGNE CINQ MILLIONS DE FRANCS

Les numéros suivants gagnent chacun un million

978.050 — 633.367 — 977.591 — 282.011

Les numéros suivants gagnent chacun 500.000 francs

769.864 — 944.317 — 1.168.193
617.174 — 1.106.334 — 458.754

Les numéros suivants gagnent chacun 200.000 francs

143.351 — 058.055 — 1.495.218
706.281 — 388.074 — 311.371

Les numéros finissant par :

78.527 gagnent	100.000 fr.
92.011 »	100.000 fr.
95.857 »	100.000 fr.
98.955 »	100.000 fr.
57.534 »	100.000 fr.
63.063 »	100.000 fr.
14.550 »	50.000 fr.
15.111 »	50.000 fr.
64.511 »	50.000 fr.
71.259 »	50.000 fr.
48.792 »	50.000 fr.
74.369 »	50.000 fr.
2.468 »	20.000 fr.
4.590 »	20.000 fr.
6.715 »	20.000 fr.
6.325 »	20.000 fr.
3.599 »	20.000 fr.
0.984 »	20.000 fr.
367 »	10.000 fr.
754 »	5.000 fr.
810 »	2.000 fr.
87 »	228 fr.
2 »	110 fr.

La marine française à son tour, déplore la perte d'un sous-marin **LE "PHENIX"**

détaché en Indochine n'est pas reparu à la suite d'une plongée dans la baie de Cam-Ranh

LES FORCES NAVALES D'EXTRÊME-ORIENT APPUYÉES PAR L'AVIATION RECHERCHENT LE BATIMENT QUI AVAIT 71 HOMMES A BORD

(Lire nos Informations en 2^e page)

S. O. S.

Une exposition de la sécurité s'est ouverte à Paris

Pendant dix jours, les Parisiens pourront se familiariser avec les manœuvres de défense passive

(Lire notre information en 2^e page)

Weidmann expie ce matin à Versailles



La guillotine montée devant la prison de VERSAILLES et à gauche : la tête du tueur. (Photo Nyr)

LIRE NOS INFORMATIONS EN CINQUIÈME PAGE

Le Tour de France motocycliste a fait étape à Lille



Cette importante épreuve annuelle qui permet à la Direction supérieure de l'Armée de sucer de façon précise le meilleur des hommes et du matériel, conduisant hier nos meilleurs pilotes militaires de STRASBOURG à LILLE. Voici les concurrents pénétrant au contrôle installé sur le terre-plein de la place de la République, transformé à cette occasion en parc fermé. (Ph. Réveil)

EN « SPORTS »

Nos Itinéraires Cyclotouristiques

L'Exposition du Progrès Social a revêtu partout, tant dans l'enceinte de Lille que dans celle de Roubaix sa plus belle parure pour accueillir la foule



Une vue saisissante du pavillon du Nord, du Centre Régional au Parc Barbièux de ROUBAIX. (Ph. Réveil)

LIRE NOTRE COMPTE-RENDU EN DEUXIÈME PAGE

LIRE EN PAGE SPORTIVE NOTRE INFORMATION CONCERNANT CETTE MANIFESTATION.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)